



Ministerium der Finanzen

Staatssekretär Dr. Klaus Klang geht in den Ruhestand

Nach 31 Jahren im Landesdienst von Sachsen-Anhalt verabschiedet sich Staatssekretär Dr. Klaus Klang am 31. Januar 2022 in den Ruhestand.

Der gebürtige Soltauer begann 1987 seine berufliche Laufbahn zunächst im niedersächsischen Landesdienst, ehe er ab 1991 in das Ministerium des Innern des Landes Sachsen-Anhalt wechselte. Er hatte dort im Bereich Kommunalangelegenheiten / Wahlen verschiedene Führungspositionen inne. Im Jahr 2011 erfolgte die Ernennung zum Staatssekretär im Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr. Seit 2016 war der Jurist Staatssekretär im Ministerium der Finanzen.

Finanzminister Michael Richter: „Klaus Klang hat in den vergangenen drei Jahrzehnten Sachsen-Anhalt vielfältig und verantwortungsvoll mitgeprägt. Seine Expertise und Einschätzungen waren wichtige Bestandteile der Entscheidungen für unser Land. Für die verbindliche und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen im Finanzministerium danke ich ihm besonders und wünsche ihm für die Zukunft nur das Beste.“

Rüdiger Malter, der seit 2019 die Position des Staatssekretärs im Ministerium der Finanzen bekleidet, ist ab 1. Februar 2022 allein in dieser Funktion tätig.

Anlage Foto:

Dr. Klaus Klang erhielt zum Abschied die Ehrengabe des Ministerpräsidenten Dr. Reiner Haseloff.

Foto: Stk



Impressum:

Ministerium der Finanzen Pressestelle

Editharing 40
39108 Magdeburg

Tel: (0391) 567-1105
Fax: (0391) 567-1390

Mail: presse.mf@sachsen-anhalt.de